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大学班委工作总结（合集4篇）

篇1：大学班委工作总结

         回顾这一年，我们带领xx班班委会，在辅导员的监督指导下，在学院团总支

学生会的导引下，积极开展班级建设，并根据本班同学的特点和实际需求，积极组织开展各种丰

富多彩的活动，同时狠抓学习不放松。其间，有一定的成果，但是同时也存在许多不足，现总结

如下：

         1、班级学习情况：

         自从同学们升入大二以来，学习情况明显要比一年级时情况要好。可能是刚

刚升入大学，对大学充满了期待，也可以好好的放松自己了，不由的就懈怠下来。当时做为其中

一员，感受颇深。但经过了一年的大学生活，明显感觉到自己的能力有限，知识水平不足，大学

的时光转眼即逝，学习的压力越来越大。我做为当时二班的一名学生深谙其中。既然有了学习的

压力，学习起来自然不敢懈怠，日子也过的快起来。通过上课时的观察，二班的到课率总体说还

是好的。在本学期的学习积极性高，参与课堂讨论的热情也高。但是，我们也存在着许多不好的

因素，总是有一部分成员迟到、早退、逃课严重。学习仍是拖拖拉拉，鉴于此，我作为班长应先

从自身找有没有发生过以上的`事情。并以此作为班级的头等大事。

         2、班级活动情况：

         由于刚刚接手职务，许多工作方面有不甚了解，本学期班级活动相对较少。

起初，我们对本班以前的取得的荣誉进行了宣传，是对以前班长工作的肯定和感谢，二是激励同

学们继续努力，不要止步于此。荣誉只能代表以前，我们追求的是未来。那是一份压力，激励我

。坚持每月的班级例会制度，严格完成老师交代的各项事务。在我接任后，本专业的课程十分紧

切，考试也是相当的多。天气也已进入炎热季节。所以我们舍弃了许多活动，让同学们专心于学

习、考试。班委成员吸取此次教训，争取在合适的时间多搞几次有意义的活动，突出其学术性，

科学性。

         3、班级思想情况：

         在思想工作方面，我们加强了爱国主义思想教育与法治思想的宣传。召开了

以积极学习“四个新一代”为主题的班会。让同学们更加深刻的学习中央精神，以饱满的精神投

身到祖国的建设的中。积极响应学校的科学教育理念，支持学校工作。

         4、生活方面：

         我们班总是会为了寝室卫生，或者是使用大功率而扣分，每个星期，班上的

生活委员总是会“奔走”于各个寝室之间来告知和提醒大家，千万不要为了没有搞卫生而扣分。

生活委员也会管理班级的财务。
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         在担任班委的一年里，我收获了许多。相聚就是我们难得的缘分，因为有大

家支持，我们的工作开展得很顺利；虽然会有小摩擦，但是大家都是为了班级的，作为班委，有

时虽然很忙，虽然有很多的细节要去注意，但我们收获的是这个集体的团结，凝聚，上进和幸福

。

篇2：大学班委工作总结

         非常感谢大家这一年来对我工作的支持和鼓励，也很感谢大家给了那么一个

好的机会给我，能让我在这个班集体里为班做点事。在为班同学服务的同时，自身也学到了很多

课本上学习不到的东西。在这将近一年的时间里，我很开心，大一能与工商企业管理0805班所有

同学的一齐携手走过大学军训、大学课堂、大学生活

         大一即将结束,从我的工作中做出了以下一些工作上总结：

         一、与同学相处这方面

         作为班长，本人觉得在与人打交道这方面上获益非浅。在做了那么多年的班

干工作里，明白一个道理:只有了解了底下所有同学们的想法，才能恰当的开展班级工作——组织

和管理班级。所以我在管理工作时，都会从这个角度出发，力求将工作搞得更加完美！能做到了

和每一位同学保持友好的关系，并友善倾听他们的意见是我班长工作的，是我做班长的最大荣幸

！

         二、和委员协调工作方面

         我认为在某些方面我的管理工作做得不够严格，尤其是在平时上课，没能同

学委、其它班干认真管理好班同学的准时出勤、积极听课、认真完成功课。在一些工作上，没能

很好地和各个委员做到协调工作，导致一些班干部产生无所事事感觉出现，这是我以后工作应该

重点改进的地方。

         三、我们班好的现象

         我们班是一个很活跃的群体，比起其它班，更多一份活力在里面，做什么事

都比较有动劲，有一股活力，从中甚至可以强烈感受到里面奔腾热血的有力心跳！我想，这就是

我们班的最大优点，我很骄傲我能生活在这么一个有强盛生命力的群体当中，

         看到自已群体中的每一个人都能够不断的成长，我从心低里默默为我身边的

每一个人感到高兴。我希望我们班上的每一个人都能将这个优良的传统发扬下去，并将它应用至

自己的个人生活和学习、工作中去。

         四、我们班不好的现象

         这一学年中，我们班有好的果实，但也有不好的苗头。首先我从日常的生活
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中看到，现在有一批同学的学习态度错位严重：平时上课拖拖拉拉，整天玩游戏聊Q，有的甚至

天天通宵，平时学习不那么认真，一到考试就到处想法子东窜西走拉资源，以求个60分万岁。在

这样一个竞争激烈的年代，这样的成绩能干什么？别说一两年后想找份好工作，生活都成问题，

社会是很残酷很现实的，适者生存，弱肉强吃！没本领是很难在这个现实社会中立足的，我们都

已经不小了，几年之后，也都要成为子女的父母，没有本领，怎样去找份好工作？怎样去养妻育

儿？怎样去照顾父母亲并给予他们一个美好的老年生活？父母为我们负出了许多，辛苦了许多。

对那些还在拼命玩游戏的同时，我只想对他们说，不要忘了，在我们家中还有年迈的父母正在期

待着我们成才！既然好不容易考上了大学，就不要让大学的时光颓废！

         另一个不容乐观的问题就是：大家对学校安排的活动抵触情绪比较严重，很

多时候，同学们需要经过较长时间的说服才愿意去参加活动。这个问题我认为主要是两个方面造

成的：一方面，是我们班委会教育工作做的不够好，没有充分的提倡教育奉贤的精神。另一方面

：学校在安排某些活动时欠考虑，导致活动的进程和事前宣传的不一致，进而破坏了学生们各自

的生活安排，产生抵触情绪。这个问题我想采取的方法是：自愿优先，分组轮流：即如果有人愿

意主动的参与到活动中，我们鼓掌欢迎，但是如果自愿者数量不足，那采取分组轮流制：即按学

号或者其他方式，轮流代表班级参加活动。

         以上就是本人做得一些工作总结，做得不好，还请同学们多提意见！工企080

5成长，你我共创！

         希望在大二的生活中，我们班的同学，能够更加懂事，能够把我们工企0805

的班风搞得更好！令工企0805更加团结！两三年后，无论是继续升学还是工作，我都希望看到工

企0805班人才辈出！

篇3：大学班委工作总结

         转眼间，又一个学期过去了。感受到了一个班集体从初入大学时的慌乱与迷

茫到现在拼搏务实的转变。05级韩语3班就是在如此的道路上不断前进着。

         韩语3班从一开始就十分注重班级团结建设。

最初的3班，是一个四分五裂的班级。女多男少的特点使班内充满了女生之间的琐碎矛盾； 以宿

舍为单位的小集表达象更是愈演愈烈，平常上课及课外时刻班内同学大多是以宿舍为一个个小团

体各自行动。针对这些现象，我们班委积极组织了一系列的班级集体活动，来提高班级的凝聚力

，加强交流，增进感情。如：班委带着班内同学先后到了湛山寺、中山公园等青岛市内闻名景区

进行郊游； 凉快班级联欢会，与外教一起做游戏演节目；租了烤箱买了烤肉，去石老人沙滩进行

自助烧烤等。通过这些活动，班内团结状况有效得到了改善，人心松散的咨询题差不多解决。

         班级工作的顺利开展，离不开班级内部民主制度的不断完善。韩语3班一直坚

持定期召开班会，以最民主的形式来作出班级重大决定。批判一段时期内班级凸显出来的不良现

象，商讨班级集体活动，向同学们传达学校的文件及指示，以及班委的换界选举，差不多上通过

开班会的形式来完成的。此外，班委还定期召开班委会，讨论近一段时期内的班级情况，研究针
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对班内不良现象的解决方法，商讨班级集体活动的实施方案，对班委成员近期工作情况进行评定

等。

         作为学生，学习当然是最重要的。韩语3班优秀的学习成绩是通过同学们长久

以来不懈努力换来的。尽管班内非常大一局部同学是通过调剂才来到那个专业的，

然而他们通过一段时刻的学习后逐渐对韩语产生了浓厚的兴趣。

现在，班内的学习气氛十分浓烈， 就连课间时刻同学们也仍然都坐在教室里学习。

         来到大学，同学们差不多上远离了视力故土，如何让大伙儿可不能感到孤单

产生失落感，又成为班委面对的一个咨询题。我们深入的研究了班内贫困生的情况，以便对他们

进行关心以及在学校有助学方面的行动时能够及时落实到班内的贫困生。 我们还调查了班内所有

同学的生日，在他们每个人过生日时能够以韩语3班的名义送给他一份礼物，让每个人都能在他乡

得到家一般的温暖与关心。

         韩语3班也专门注重同学的课外校内活动的积极参与。 我们组织班内同学参

加了学校组织的拔河竞赛、外文舞台剧竞赛、校田径运动会等活动，极大的丰富了同学们的校内

生活。

         为了完善班内的正常学习生活秩序， 班委还制定了一系列适应班内工作的新

的制度。如:学期末班费出借制度、班费开户及治理制度、消息传达制度等。

         韩语3班差不多在大学生活上步入正轨，当然，韩语3班还会努力，争取在各

个方面都能做到最好。

篇4：大学班委工作总结

         同学们，在匆匆过去的半年，很感谢老师和同学们的支持，让我有信心和动

力做好班长，感谢那些曾经给过我帮助和鼓励以及对我提出批评的同学，我会以百倍的努力去做

好自己的职责，不辜负大家对我的期望。

         回顾这个学期，我们在一起生活学习，每个人都做出了一点值得骄傲的成绩

，大家之间的感情也不断加深，互相团结。

         一．班级工作方面

         1.班级气氛和谐融洽，班委会议以及班级会议发言比较积极，对班级的工作

提出可行的意见和建议。互相帮助，互相促进。

         2.班干部分工明确，都能够合格的完成自己的职责，班务工作有所提高。

         3.班委工作逐渐步入正轨，同时班委会成员之间增添了不少默契。
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         二．学习方面
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         1.同学们出勤率较高，能做到不迟到、不早退，有事请假。课堂积极性较高

，能够保质保量地完成作业。

         2.同学们学会利用方便的互联网资源，涉猎更多的知识，丰富了自己的知识

库。3.越来越多的同学为学习所投入的时间与精力大于以前，为了自己的目标去努力，尤其临近

考试时最为突出。

         4.由于学分制度的实行与深入，同学们都能在学习和纪律上严格要求自己，

班级管理有了很大的改善。

         5.年终考试。

         三．活动方面

         1.半年的时间自己班里组织过，很感谢组织委员、宣传委员、文艺委员的协

助，办得算是很成功吧，发现班里的同学多才

         2.院里的俺班最牛活动虽然成绩不太理想，但是大家都付出了努力，。大家

为了争得班级荣誉都积极进取，为成绩出谋划策，表现出了良好的精神风貌。

         3.在学校其它社团组织的活动，我们班同学也表现出很高的积极性，并获得

奖项，。为自己的大学生活增加了绚丽的色彩

         四．思想方面

         1.大多数同学积极向上、进取，努力学习。

         2.大多数同学为自己订立了一个目标，并通过不懈地努力去实现。

         3.大多数同学思想团结、集体荣誉感强，乐于帮助班级里的每一个人。

         4.班里同学向党组织靠近，不少同学写了入党申请书。

         五．班里的不足

         1.有的同学在学习态度上暴露了不足，偶尔上课迟到或旷课，对于某些课程

态度不积极，课下自主学习意识不强，成绩不理想。

         2.一部分同学对网络投入了过多精力，导致学习不太认真。

         3.个别班委会成员总体表现不太好，纪律和积极性不高，望得到进一步的改

善。

         4..有些同学对班级活动出现抵触情绪，不愿参加。
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         六．个人感想

         大家来自五湖四海，组成我们现在的班集体，大家经过半年的接触和了解，

逐渐成为朋友和知己。我们的班级还有很大的可塑性，我相信，只要通过我们的努力，我们会更

加团结，更加热爱我们的集体。

         做了半年的班长我学到很多东西，学会了理解，学会了沟通，学会了提高。

很感谢大家的支持和帮助，很感谢大家赋予我的这份光荣。我会一如既往的为了大家的班集体而

努力，不会辜负大家和老师的期望，再次感谢大家！
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